

Québec, le 18 mars 2023

Entreprise : Goldstar Minerals inc (GDM)

Projet : Upton

Précision concernant le Rapport Géologique sur les titres miniers

Introduction

A la demande de David Crevier PDG de GDM, Jacques Marchand Ing. est mandaté pour effectuer une présentation géologique sommaire concernant 8 titres minier nouvellement acquis pour le compte de GDM.

Ce qui suit est une précision concernant le rapport du 8 mars 2023

Titre Minier

CDG 2646187, 2646188, 2646189, 2648534, 2648535, 2648536, 2648537, 2648538.

Précision Demandée

Q : Can Mr. Marchand confirm that there has not been material works on the Upton Claims since the last technical report of April 2013?

R : l'Auteur confirme, il n'y a aucun travail matériel sur les titres depuis le dernier rapport technique d'avril 2013.

Q : Please confirm that a Geological Report will be prepared in accordance with National Instrument 43-101. As previously mentioned, the conditional acceptance of the Exchange to the transaction will be the preparation of a new updated Geological Report. For clarity that Geological Report is not requested prior to resumption to trading.

R : L'auteur confirme, un Rapport Géologique (conforme au règlement 43-101) est à être préparé suite au travail d'exploration prévu (compilation, géologie, géochimie, géophysique, sondage, calcul de la ressource minérale).

Signature et Sceau

Cordialement,



Jacques Marchand
Ingénieur Géologie

G1R5H5 Tél : +1 418 652 8473, Courriel :
marchaja@egeolog.com